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I-linkタウンからの景色（いちかわ景観100選）

い

ち

け

い

【美しいまち並み協定とは!?】
ご⾃宅の庭先や通り沿いを花や樹
⽊で彩り、美しいまち並みの景観
を地域に広げていく市⺠主体の取
り組みを推進するために、市が樹
⽊と花苗を⽀援しています。

大柏川第一調節池緑地（いちかわ景観100選）

【解説】洪⽔対策を⽬的に、かつての北⽅の⾃然を復元し、多様な動植物の⽣育環境を管理する
調節池。年間100種類以上の野⿃が⾶来。

花を通してご近
所付き合いが
できると良いで
す。もっと友達
の輪が広がると
良いと思います。

種類 数量 時期
花苗 1軒につき24株/回 3回/年(※3年間)

樹⽊(ｼﾝﾎﾞﾙﾂﾘｰ) 1軒につき1本 1回

協定サイン 1軒につき1枚 花苗と同時期

協定締結者 の

まちがキレ
イになると、

気持ちが
良いです。

他の方がど
んな植え方を
しているか参
考に見てみ
たいです。

↑協定サイン(1軒につき1枚)
●⽀援内容

作業していると、
声を掛けられるこ
ともあり、励みに

なります。

散歩中に「協定サイ
ン」を見かけ、そこの
住民に声を掛けてみ
た。その後、自分も近
所の人達とやってみ
ようと思いました。

声

※ご近所にお住まいで3軒以上の
⽅々の協定締結が原則対象です。

空間を利⽤して飾ることができる
「ハンギングバスケット」の事例。

⽞関の階段スペースを有効活⽤
している事例。

駐輪スペースにプランターを並べている事例。

樹⽊（シンボルツリー）を鉢植え
で飾っている事例。

小学校の通学路
に面したとおりな
ので、キレイにし
たいです。子ども
の情操教育にも

なるかも？

通りに⾯した花壇に植えている事例。



真間地区では、昨年７⽉に⼿づくりの⾏灯で
弘法寺の⽯段を照らす「真間⾏灯ライトアップ」を初
開催しました。

これは、地域の⽅々にとって⼤切な空間である真間
⼭弘法寺に夜の景観を演出することによって、地元住
⺠の地域への愛着を深めることや、参道の商店の活性
化を⽬指して始めた景観まちづくりです。

真間地区の景観まちづくり

手づくり行灯のライトアップ

浴衣の着付け
アイスクリーム

等の販売

★まちづくりの顔 インタビュー ～真間地域編～

⼤⾨通り商店会『⾁の⼭﨑』
⼆本松 正利さん
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⽊
を
伐

採
し
て
⼤
⾨
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⾒
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進
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⼦どもたちと
⼤学⽣が⼀緒に
⾏灯をつくり
ました☆

行 灯間

ライ トア ッ プ

真

真間⾏灯ライトアップ企画
実⾏委員会委員⻑

真間⾏灯ライトアップ企画
実⾏委員会委員⻑

今年も開催します！

平成２８年７月２４日（日）
⾏灯ライトアップ 18：00頃〜
その他催し12：00〜（予定）

会場：真間⼭弘法寺
是⾮皆さまお越し下さい！！

真間⼭ 弘法寺
三浦 泰昭 執事⻑



市川のまちの景観の魅力、まち歩きの楽しさをガイドマップとして
ご紹介する「市川まち歩きガイドマップⅠ」が完成しました。お披露
目の展示会と、第2号発行に向けてシンポジウムを開催します。

マツ・みち・まち 写真と資料展
「まち歩きガイドブックⅠ」ができるまで

市川南口図書館にて開催中～6月29日（図書館開館日）

まちcaféシリーズ9
「まち歩きガイドマップ」の出来るまで

【日時】7月21日（木） 【会場】I-Link会議室 18:15～20:45
連絡先 高木（047-705-4817）

≪まちづくり家づくりcafé Ichikawa≫

● ● ● ● ● ●

シルクロード伝来・中国二胡と草笛による素敵なハーモニーを、
緑豊かな森の中でお楽しみください♪
【日時】6月25日（土）

開場13:00 / 開演13:30（終演15:30）
【会場】大町小学校 わんぱくの森

☆参加には申し込みが必要です（6月20日まで）☆
主催：市川みどりの会 共催：わんぱくの森の会
申込み・問合わせ fukurou@midori-kai.net

≪わんぱくの森の会≫

夏休みに親子で自然に親しみませんか？大町教育の森の会
では、２つのイベントを開催します。
1. 親と子の「伐採体験」

【日時】7月31日 10:00～14:00
2. 親と子の「夏休み！虫と遊ぼう！」

【日時】8月21日 10:00～12:00
【 会 場 】大町教育の森（大町153番2）
【参 加 費】ひとり200円
【募集人数】30名（親と5歳以上の子ども）
持ち物、服装の指定あり ＝雨天中止＝

☆参加には申込みが必要です☆
申込み・問合わせ 大河内（090-8851-8281）

≪大町教育の森の会≫

イベント・協力依頼・募集など

景観まちづくりに関する情報をお待ちしています！

１
真間⼤⾨通りで⾁屋を

営んでいる⼆本松さんが、
⾏灯ライトアップで
「⼤⾨通りを活性化した
い！」と思い⽴ちました。

まちへの思い

★地域がつながった！～真間行灯ライトアップ ３つのポイント～

２
⾏灯ライトアップを⾏うために、商店

街の仲間に呼びかけ、知り合いが知り合
いを呼び、真間を盛り上げたいという思
いに賛同した⽅々で「真間⾏灯ライト
アップ企画実⾏委員会」が⽴ち上がりま
した。

真間⾏灯ライトアップ
企画実⾏委員会

仲間集め

⾏灯ライトアップ実現には運営資⾦が
必要なため、⼤学からの提案で、イン
ターネット上の募⾦システムである「ク
ラウドファンディング」に初挑戦！

⾏灯ライトアップ企画に賛同して頂い
た⽅より寄付を頂きました。寄付者に対
して、⼦どもたちが書いたイラスト付き
のかわいいお礼状を送付しました。

運営資⾦３

真間地域の⼈々の地域を盛り上げた
いという思いが実現！

地域の⼦ども〜学⽣〜⼤⼈が
つながった！！

丹精込めた庭や花壇を、公開してみませんか？
【日時】１０月８日（土）９日（日） 午前１０時～午後４時
【申込方法】申込用紙（公民館等で配布）をまち並み
景観整備課へ提出。申込期日は７月１５日（金）。
※詳細は申込用紙をご確認ください。
申込用紙は市公式ＷＥＢサイトからもダウンロード可

⼩学校・
ＰＴＡ

弘法寺
商店会

千葉商科⼤学

行灯ライトアップの
会場（境内）提供&
毎回の実行委員会
会議の会場提供

企画&
関係者間の調整職員・学生による様々な

手法の提案&マンパワー

児童と保護者の参加&
行灯制作



このコーナーでは、地域で景観まちづくりの活動を積極的に⾏っている⽅々を紹介します。
第１回⽬は、 さんです。

2Ａ．花や活動を通じて⼈と⼈のつながりを深めたい、地域の通りを花で
飾りたいという思いがあり、第７中学校の通学路を芝桜できれいにしよ
うというところから活動が始まった。

Ｑ．どのような思いでまちづくり活動をされているのですか？

2 Ａ．「花でつながるまち末広」をキャッチフレーズとして、現在それぞれ独⾃で
⾏っている取り組み（点）を⼈のつながり（線）としてまち全体に活動を広げて
いきたい。

Ｑ．なぜ活動を継続できて
いるのですか？

Ａ．活動中に散歩中の⽅
や通りがかりの⽅が、「い
つもきれいね」や「帰って
きて花を⾒るとほっとす
る」等声をかけてもらえる
ことがモチベーションにな
る。

また、まちなかガーデニ
ングフェスタに参加するこ
とで、普段の活動の成果を
遠⽅からも⾒に来てくれる
⽅がいることもがんばろう
と思える励みのひとつと
なっている。

Ｑ．活動を続けていく上で課題や⽀障と
なっていることはありますか？

2Ａ．⼈によって価値観が違ったり、顔を知ら
ないことで近所の⽅に「草刈の⾳がうるさ
い」と⾔われてしまうこともある。

美しいまち並み協定も制約が多く、現在の4
軒以上の広がりがなかなか難しいと感じてい
ます。もう少し気軽に参加できるものになる
といいと思う。

Ｑ．今後の夢や⽬標を教えて
ください。

2Ａ．末広がまちづくりのモ
デル地区になれるよう取り組
んでいきたい。

東沖公園がそのシンボルと
なり、愛称がつくような公園
になればと思っている。

末広花クラブの皆さん
左から、嘉福さん、高田さん、高田さん

Ｑ．なぜこのよう活動を始めたのですか？

市主催のまちなか
ガーデニングフェスタ

（４月）に参加

あじさい園
を作るため
今年植栽し
ました。

「美しいまち並み協定」
にも参加しています。

「フリーマーケット」も開催

初めて飾った鯉のぼり

「末広花クラブ」
東沖公園花壇の管理活動
を始めとして、様々なま
ち並み景観活動に取り組
まれています。

手入れの行き
届いた花壇に
は様々な花が
元気に咲いて
います。

活動拠点の「東沖公園」


